



# 東生野中学校 学校だより あひるの力

「あ」は挨拶。「ひ」は人の話を聞く。「る」はルールを守りマナーを身につける。

©DESIGNALIKIE

令和7年、2025年ありがとうございました。

今年も登校する日があと17日となり、2学期が終了します。子どもたちが大きな事故や事件に巻き込まれることなく令和7年、2025年を無事に終えることを願っています。子どもたちはすべての学校教育活動を頑張ってくれました。子ども達が大きく成長し、元気に無事、今年を終えることができる原因是教職員が日々、子ども達と真剣に向き合って頑張ったこともあります。それだけではなく保護者の皆様のご家庭でのお声掛けと本校の教育活動に対してのご理解とご協力、そして地域の皆様が温かく見守っていただいたお陰で、教職員、保護者の皆様、地域の皆様ががっちりスクラムを組んだ結果であります。心より感謝申しあげます。ありがとうございました。来年も子ども達のためにより強固なスクラムとなるよう校長として努めてまいる所存です。よろしくお願ひいたします。

大根とニンジンに教えられました。

ニーズルームの子どもと一緒に大根とニンジンを作っています。大根の種をまいたら3日ほどで芽を出しました。毎朝、水を与え見守っているとどんどん大きくなっています。そして、次はニンジンの種をまきました。大根はすぐに芽を出したので楽しみに待っていましたがニンジンはなかなか芽を出さず3週間がたちました。おかしいな、大根はすぐに芽を出したのに…その時、気付きました。知らず知らずのうちに大根とニンジンを比べていました。大根には大根のスタイルがあり、ニンジンにはニンジンのスタイルがあるのにそれを比べていたのです。そして、大きくなってきた大根もそれぞれが違う葉の出し方をして、1本1本の大根が違いました。大根はないのです。大根とニンジンから大切なことを教えられました。

「あひるの力」今回が今年の最後となります。保護者の皆様、地域の皆様には心より感謝申しあげます。ありがとうございました。

これから寒さが厳しくなります。どうか自愛ください。

令和7年11月28日 校長 角田眞章